
医療扶助に関する検討会の今後の進め方

○ 令和２年７月１５日 第１回 総括的な議論

○ 年内の可能な限り早期に２回程度開催し、オンライン資格確認に関す

る議論を行う。

○ その後、年度内を目処に頻回受診対策等の適正化対策やその他の課題

について議論を行う。

※ 議論の状況により、議題のテーマの追加やスケジュールの見直しを行

う。
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